

Extraído de El Correo

<http://www.elcorreo.eu.org/Bolivia-y-Francia-estrecharon-hoy-relaciones-con-la-visita-de-Evo-a-Paris>

Bolivia y Francia estrecharon hoy relaciones con la visita de Evo a París

- Los Primos - Bolivia -

Fecha de publicación en línea: Miércoles 18 de febrero de
2009

Copyright © El Correo - Todos derechos reservados

Bolivia y Francia estrecharon hoy relaciones al más alto nivel durante la visita a París del presidente de la nación andina, Evo Morales.

Por Fausto Triana

[Prensa Latina](#). París, 17 febrero de 2009

Minutos después de ser recibido en el Palacio del Elíseo, el mandatario suramericano anunció que el Jefe de Estado galo, Nicolás Sarkozy, visitará su país en septiembre próximo. "Tendré el honor de recibirlo para inaugurar la Escuela de Gestión Pública Plurinacional que cuenta con la ayuda francesa", comentó Morales.

En conversación con un grupo de corresponsales, destacó los exitosos resultados de sus cortas visitas de apenas 48 horas a Rusia y a esta nación.

"Por primera vez, el Gobierno de Bolivia es invitado por su par ruso y también por primera vez estoy en condición de presidente aquí", dijo Morales.

Recordó con agrado la ocasión en que el ex dignatario francés Jacques Chirac lo aconsejó en torno a su futuro político.

"Para ser un buen presidente hay que hacer buenos negocios para su pueblo y su país, me dijo y es algo que he seguido al pie de la letra", añadió.

Morales remarcó que la máxima de su Gobierno es la amistad y la cooperación con todo el mundo y reiteró la idea de que Bolivia necesita socios y no dueños de sus recursos naturales.

Se manifestó complacido con su primer contacto con la firma Bolloré, interesada en la explotación de litio en su nación para la construcción de autos ecológicos.

"Si se demuestra que es realmente ciento por ciento amigo de la madre Tierra, creo que estamos en presencia de un buen proyecto, pero hay que estudiarlo a fondo", concluyó.